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Conversacion entre Yazhi, Robert y Gosia

Gosia: Ok. Ahora, tengo una pregunta importante para mi. Mari dijo, y tu tambien
dices, que todo se genera desde el astral. Es alli donde empieza y se manifesta aqui.
Mi duda es... tambien hemos dicho que todo lo manifestamos y creamos nosotros y
despues con eso se crea un mundo astral, como una caricatura del mundo aqui. Con
eso yo tenia entendido que mas que nada nosotros con nuestra conciencia creamos
el mundo astral, y no al reves.

Yazhi: Si, lo de caricatura del mundo real es un punto de vista desde el mundo real, o
desde la postura de entendimiento de alguien vivo en la Tierra. Pero, en general, el
astral solo es y sólo se manifiesta de acuerdo a la percepción de cada persona -
punto de atención.

Gosia: Ok, exactamente, se manifiesta de acuerdo a la percepcion de cada persona.
Entonces se manfiesta con nuestra conciencia. Y porque entonces lo que ocurre alli
genera el mundo aqui? No es al reves?

Yazhi: Dado que todo lo que existe es el astral, incluyendo el mundo físico, claro, si,
se generan mutuamente. Es mutuo. Todos los pensamientos y las ideas que forman
lo físico, desde ideas filosóficas hasta planos para un edificio, se generan desde el
astral. Lo que se piensa es astral, y eso forma el mundo físico que solo es un reflejo
de la limitación de los sentidos del cuerpo. Pero el astral es particular a cada
persona, por lo tanto siempre resulta subjetivo he imposible de definir con presición.

Gosia: "Los pensamientos se generan desde al astral." Te refieres mas que nada al
mundo eterico?

Yazhi: No hay diferencia entre el mundo etérico y el astral, son nombres para lo
mismo. Si alquien los define diferente esa es su percepción que también será valida
pero solo desde sus puntos de vista. 

Gosia: Ok, pero si el astral es subjetivo a cada persona, entonces a que se refiere
que desde alli se generan eventos globales en la Tierra? Si en mi mundo astral no
existen, por ejemplo. Por eso pense que eso de mundos astrales individuales donde
voy creando, por ejemplo, los elefantes azules etc... es un poco diferente a ese plano
astral donde van militares en unidades a luchar y despues eso reflejandose en el
mundo.

Yazhi: Porque al igual que pasa en el mundo de los vivos, aunque todos son astrales
personales, también son mundos físicos. Y las personas astrales o fisicas se juntan
cuando tienen más o menos la misma percepción, o sea se generan acuerdos de
percepción y eso es cuando y donde se generan reinos astrales complejos. Como el
mundo material que también es un mundo astral complejo.



Gosia: Entonces, como los militares encuentran una frequencia en comun donde van
al astral y se reunen si son mundos personales y cada uno tendra su propia
frequencia alli? Seguro que el tio astral malo no tiene la misma frequencia que el
bueno. No hay concordancia. Como lo encuentran entonces para proyectar
astralmente alli y luchar contra el? 

Yazhi: Porque tienen la misma frecuencia, dos caras de la misma moneda forman la
moneda, no puede haber asesino sin asesinado. Y como muchos van ahí de forma
artificial, es más fácil ya que los pods de inmersión se les programan las frecuencias
similares para que se encuentren ahí. Es artificial, mayormente. Se encuentran
porque la máquina los programa así. El bajo astral es un reino complejo que tiene
rangos de frecuencias tan pre-establecidos cómo los del mundo material, por lo tanto
se puede instruir una máquina a llegar ahí.

Gosia: Entonces ya no es tan individual, no? Hay elementos en comun y cosas que
se encontraran alli para todos por igual? Si yo genero un elefante azul en el astral, y
un soldado va alli, no lo vera, no? Entonces porque algunas cosas alli son comunes
para todos y otras invididuales? Y cuales son las cosas en comun para todos?  

Yazhi: Es igual que en el mundo de los vivos. Se genera como producto de los
acuerdos de percepción de los mundos individuales.

La parte en comun es la parte que se parece más al mundo material, y se parece
más porque esta "muy cerca" en frecuencias, y eso es porque las almas-puntos de
atención que lo generan estan ahí también o se fueron ahí al desencarnar, por lo
tanto sus apegos a las ideas que forman todo en el mundo fisico también se pasan al
astral en donde se genera un mundo compartido entre los desencarnados (muertos)
y demás que tienen las mismas ideas.

Desde el mundo físico se ve como raro o inexplicable que todo el tiempo estén
chocando en cierto puente. Pero si ves el astral podrás entender porqué, puesto ahí
puedes ver claramente los entes que causan los accidentes y cómo los causan,
como si fuera un grupo de adolescentes malcriados que les avientan piedras, rocas y
cascaras de banana a los autos que pasan. Pero desde el mundo fisico solo ves el
accidente inexplicable.

Gosia: Ok, entonces existe el mundo astral comun para todos. Y despues a partir de
esta "base" cada uno añade sus elefantes azules?

Yazhi: Si también, aunque suene loco, si es lo suficientemente fuerte la creencia en
elefantes azules, si. Además yo tengo un elefante azúl de plástico.

Gosia: Si? Me vino a la cabeza. Pero seguro que es casualidad porque seguro que
tienes mil cosas.

Yazhi: Si. Solo digo porque lo tengo, pero es de plastico.

Gosia: Ok. Y volviendo a la pregunta inicial otra vez, como desde alli generan el
mundo fisico, si yo entendi mas que nada que cada uno con su percepcion manifiesta
para si mismo el mundo astral?  

Yazhi: Es que el mundo astral se genera de la exacta misma manera que el mundo



fisico, son lo mismo, caras opuestas en dualidad, si quieres, pero lo mismo. Y desde
puntos de vista como el mío ni siquiera son opuestos en dualidad, solo es otro reino y
otra frecuencia. Y un lado define al otro, generandose mutuamente.

Es que es sencillo de entender si lo ves como que es lo mismo que en el mundo
material, solo que ahí es "astral".

Gosia: Ok, pensando. Y otra pregunta, cuando alguien va a hacer la mision astral
militar, lo que sea, y se despierta en la mitad de ella, alli simplemente desaparece?
La batalla no fue cumplida? Se quedo en la mitad?

Robert: O no se despierta hasta terminar su "trabajo"?

Yazhi: Es parte de lo que se acepta y define en el astral, que la gente desaparezca
porque regresó al punto de atención del cuerpo. Entonces, a la mitad se ha quedado,
si. Sin embargo, en el astral el tiempo es aún más maleable, así que ocurre un
desfase importante.

Gosia: A que refieres?

Yazhi: A que el soldado se pudo haber despertado y se fue a bañar fisicamente pero
en el astral está aún ahí, hasta que como buffer de ordenador con lagg se
desvanece, pero a destiempo, no siempre sincronizado con lo que sucede en el
mundo físico, con ese como referencia temporal. Y lo digo porque eso he visto.

Gosia: Entonces pierde fuerza?

Yazhi: Si o no, dependiendo de qué tan marcado es ese desfase.

Gosia: Pero que has visto exactamente?

Yazhi: Que nada está sincronizado. Y lo que si, sólo es coincidencia. Es que el
concepto de tener que estar sólo en un lugar y no en dos a la vez también se
desvanece en el astral.

Gosia: La sensacion de no estar de todo aqui, en este plano (algo comun que siento),
puede ser debido a eso? Como que no estoy 100% aqui, solo una parte. Puede ser
porque mi "remnante" hace cosas astralmente?

Yazhi: Es porque estas demasiado consciente de que el mundo físico no es todo lo
que hay, lejos de eso, solo es una pequeña parte del todo que puedes experimentar.
O sea, cuando dejas el filtro del cuerpo, ya sea muriendote o con control de
percepción, como en mi caso, lo que sucede es que percibes mucho más además del
mundo fisico limitado.

Así que muchas cosas que no tienen explicación desde el punto de vista del mundo
físico se explican fácilmente si miras lo que está pasando en el contexto más
expandido que incluye el astral.

Gosia: Ok. Ahora tengo una pregunta curiosa pero importante. Animales tambien
viajan astralmente cuando duermen? Astro proyectan? Salen de sus cuerpos? Has
encontrado a los animales en tus viajes astrales?  



Yazhi: Si claro, son personas, pero sólo viven lo correspondiente a ellos y a los
limites de su percepción. Pero no es que "salgan" de sus cuerpos, simplemente
tienen la atención en otro lado, puesto que el astral está en todas partes y en si nadie
viaja a ningún lado o sólo desde el punto de vista de las reglas y leyes del mundo de
los vivos.

Gosia: Los has encontrado alli?

Yazhi: Es que es natural, claro que si, he encontrado mascotas ahí en vida y los que
ya no viven también. Todo mundo lo hace, solo que lo ven como "sueños".

Gosia: Wow, cuales tipos de mascotas? Terrestres o vuestras?

Yazhi: Todas.

Robert: Las mascotas tambien tienen apegos como los humanos? 

Yazhi: A su manera, claro que si, puesto que sólo son más personas.

Gosia: Que les hace a los animales a no encarnar en la Tierra, pero en otros sitios?

Yazhi: El soltar sus ideas.

Gosia: Y como lo hacen no teniendo aceso a conocimiento intelectual? No como
nosotros. Como aprenden de otras opciones existenciales?

Yazhi: Un animal solo es otra persona pero en contexto de su especie, con sus ideas
y sus anhelos de su especie.

Gosia: Pero que les hace expandir?

Yazhi: Su deseo de sobrevivír, de saber más, como cualquier otra alma.
Simplemente por como son, por lo que los define, no necesitan intelectualizar como
los humanos, y... muchos animales si intelectualizan, como los gatos.

Es que no puedo describir como lo ve cada animal, solo lo que yo me imagino como
lo ve.

Gosia: Y Yazhi, en el astral donde te encuentras con ellos, es mas facil hablar con
ellos telepaticamente? Que dicen?

Yazhi: Si pero no por mi, sino porque la gente no-telepática en el astral se vuelve
telepática, solo por eso, como diferencia con los vivos que no están durmiendo.

Gosia: Entiendo. Pero hablas con ellos?

Yazhi: Si, a veces se habla con ellos, como cualquier otra persona que está en el
astral, nada raro.

Gosia: Si pero que dicen?

Yazhi: Son conversaciones tan complejas como en el mundo físico, o más. Depende
de la situación. Pero si te refieres que están sorprendidos, no, eso es interesante. La



gente dormida pero en el astral ve todo muy natural, puesto que ese es su estado
natural precísamente. Entonces, eso de la telepatía y lo astral solo se ve como
sorprendente cuando estan despiertos en el mundo material. En el lado astral todo es
normal y común aún para ellos.

Gosia: Pero me refiero a los animales.

Yazhi: Es de forma de emociones, no verbales. Conceptos. Son cosas muy difíciles
de explicar. En el astral es más como la presencia del animal, lo que te dice en forma
similar pero más fuerte o clara que en el mundo de los vivos. Es lo que percibo. Su
cariño que extraña que esta bien. Su alegria. Eso si se transmite muy fuertemente y
claramente.

Gosia: Entonces no son conversaciones realmente complejas intelectualmente.

Yazhi: Depende del animal. Ya me tengo que ir a comidar.

Gosia: Ok, Yazhi. Antes de irte, tengo un regalo para ti.

Yazhi: ¿Son Legos?

Gosia: Jaja, lamentablemente no. Es de la amiga de Darek, el chico Polaco del canal
Polaco. Es un dibujo que hizo. Le tome una foto, mira.

Robert: Un correcaminos, wow. Esta muy bien dibujado.

Yazhi: OHH. Que hermoso jajaja, lo que dice ahí.

Robert: Salen las Pleyades.

Yazhi: GRACIAS.

Gosia: Que ves en el dibujo?

Yazhi: Pues que por mi velocidad y terquedad se han caido los troles el Cabal y
ahora caerá la Federación, eso veo ahí.

Gosia: Sii, creo que es eso! 

Yazhi: Dile que muchísimas gracias. Que me gustó mucho. Lo voy a imprimir aquí.
Ya me estan gritando. Bye! Los quiero mucho. Me encantó mi regalo.

UN PAR DE PREGUNTAS DE LOS SEGUIDORES SOBRE EL ASTRAL

Robert: Pregunta de un seguidor: Siempre me fascinó saber que estaba soñando y
me pregunto siempre si eso es el astral o recuerdos de otras vidas o una
vivencia/línea temporal paralela? 

Yazhi: Sueñas lo que tienes en tu día más en la mente, vas al astral y lo manifiestas
todo ahí porque es rapido, nada raro.

Robert: Pero tambien son fragmentos de otra vida temporal?



Yazhi: Todo se junta en el astral como licuadora.

Robert: Ok. Tengo otra: Cual es la diferencia entre el bajo astral en el 3D y el bajo
astral 5D? (Uno seria 4D coincidentes con conciencias Reptiles y el otro, 6D, sin
coincidencias?)

Yazhi: Ninguna diferencia, solo se refiere al lugar-punto de vista, porque en si todas
las definiciones son arbitrarias y no reflejan lo que se vive empiricamente como lo
astral.

Gosia: Pero en asi llamado 6D, astral de Taygeta, no coinciderian los Reptiles? Creo
que a eso se refiere la pregunta. 

Yazhi: Esa clasificación sería válida solo desde el contexto de Taygeta, y sería un
astral subjetivo proveniente de ese inconsciente colectivo que lo genera. Aun así es
una clasificación arbitraria.

Robert: Entiendo. Para hacer un viaje astral, que necesito además de
predisposición? Hay algun procedimiento?

Yazhi: Es algo muy personal. Cada quien debe hacerlo como le sirva mejor. Es
básicamente meditación en estado profundo. Lo que puedes hacer es practicar en
meditación profunda el caminar por tu piso. O el cuarto donde estás. Usa la
imaginación al hacerlo, no intentes desprenderte del cuerpo así sin practica, porque
solo te frustrará. Pero disfruta el caminar por tu piso, cuarto o tus calles, el bosque, lo
que haces en vida sólida, hazlo con un recorrido de memoria, funciona. Es solo
práctica.

De repente te darás cuenta que ya no es imaginación porque te llegan las imágenes
nítidas de los lugares. Solo hace falta práctica. Luego ni meditación necesitas, como
yo que lo logro en segundos donde esté hasta sentada en la mesa.

Invierte la idea de que eres algo sólido, cuerpo, y vuélvelo más bien que tu cuerpo te
sigue porque eres alma, espíritu y energía.

OTRO DIA

ORIGINALMENTE EN INGLES - SEPTIEMBRE 2023

Gosia: Mari dijo, y tú también, que pasan muchas cosas en el astral, y lo que pasa
allí se refleja en el físico. La pregunta es: ¿qué ocurre entonces ahora en el astral?
¿Qué está sucediendo allí ahora para que se refleje en lo físico globalmente?  

Yazhi: Esto es lo que está pasando. Hay facciones en el astral, seres organizados
allí, de todo tipo, algunos fueron humanos, otros nunca lo fueron. Luchan entre sí y
eso se refleja en los humanos, ya que unos quieren proteger a los humanos, otros
quieren proteger a los humanos de los demás para poder explotarlos ellos y no los
demás. Y viceversa.

Todo lo que sucede allí se reflejará en el mundo real como algo más ordinario y con
una excusa lógica, cuando en el astral todo está montado para causar sufrimiento en



la gente, ya que las facciones luchan por el control del mundo real desde allí. Es
extremadamente complicado y funciona en múltiples niveles. Ni siquiera yo puedo
conocer el panorama completo del astral de la Tierra. Pero no lo necesito.

Es todo eso y variaciones de eso. Facciones, clanes y bandas que luchan entre sí
para controlar el suministro de energía procedente de las personas en cuerpos
biológicos. Y todo es básicamente la vieja lucha del bien contra el mal y también de
donde vienen los mitos de ángeles y demonios. Porque es eso exactamente, sólo
que sin la carga religiosa ya que no es más que una versión sobresimplificada de la
verdad diseñada para controlar a la población humana.

Pero la lucha es real y pocos se han dado cuenta de que el camino no es la lucha,
sino la gestión de la frecuencia. Incluso allí siguen pensando que el conflicto es
bueno para algo. Puedes ver este punto con Mari. Nadie la molesta porque ella no
molesta a nadie directamente, y es intocable. De nuevo, gestión de frecuencias.

Pero en el astral, como es el astral inferior, los seres no están a ese nivel. Sólo van
chocando unos contra otros por el control. Y eso se refleja como el caos en el mundo
real, pero sabiendo que las ideas y la atención enfocada en esos conflictos del
mundo real son lo que se manifiesta en el astral también. Lo que significa que, en
última instancia, la población humana es la que controla sus vidas y lo que ocurre en
la Tierra. Pero eso todavía no lo han aprendido.

Gosia: Las luchas entre ángeles y demonios. ¿Pero no es algo que siempre ha
ocurrido? ¿Hay algo en particular que haga que lo que ocurre allí ahora sea diferente
de lo que ocurría antes?

Yazhi: Simplemente más lucha, por el control, los de un lado o zona del planeta
quieren lo que tienen los otros, básicamente todo. Por ejemplo, el Nuevo Orden
Mundial es precisamente eso. No es un montón de viejos ricos momificados, como
Soros, queriendo dominar el mundo. Eso es sólo la parte visible y es una tontería. El
verdadero problema está en el astral, ya que el Nuevo Orden Mundial no es más que
el bajo astral esforzándose por apoderarse del mundo real. Eso es lo que hay debajo
de todo.

Es el astral y sus egregores, seres malos y demonios, que quieren apoderarse del
mundo de los vivos para controlarlo tanto como sea posible o completamente, con un
propósito, hacerlo una granja aún más eficiente de sufrimiento humano. Donde no
necesitan ninguna guerra para hacer sufrir a la gente, simplemente agarran a los
humanos de la granja y los hacen sufrir sistemáticamente. Pero para conseguir esto,
tienen que eliminar a las entidades buenas que no quieren eso, y esas entidades
buenas son todos esos supersoldados que están trabajando y luchando en el astral,
principalmente los humanos mismos y sus seres queridos que están desencarnados.

Pero también se trata de las luchas que esas entidades malas tienen entre sí para
imponerse lo que quieren. Ese es el problema con los malos, siempre quieren ser los
demonios supremos, así que van a luchar contra otros demonios.

Y eso se refleja en guerras como la de Ucrania. Donde gran parte del lío es solo en el
astral. Sin embargo, las noticias sacan a la luz cosas astrales como si ocurrieran en
el mundo real. Lo que lo convierte en un lío difícil de entender, ya que tiene muchas
capas.



Gosia: Wow, ok. Ahora, dijiste que nadie molesta a Mari porque ella no molesta a
nadie directamente, así que es intocable. Pero, como alguien podría señalar, todos
estais molestando a la Federación, exponiendo sus formas y mentiras, y durante
años. ¿Qué relación tiene con que el manejo de la frecuencia sea LA manera, sin
molestar a nadie? ¿No estáis entrando también en el conflicto?  

Yazhi: Me refiero a molestar a otras personas allí en la Tierra, pero el Cabal y la
Federación están siendo molestados, sí. 

Gosia: Entonces, al molestar al Cábal y a la Federación, todos nosotros, ¿no
estamos prolongando el conflicto?  

Yazhi: Es despertar a la gente, porque esos son los únicos que controlan de verdad
lo que pasa en la Tierra. 

Gosia: Sí. Lo sé, sólo quería tu respuesta. Gracias. Tengo otra pregunta sobre lo que
Mari dijo en uno de sus vídeos sobre las entidades astrales. Dijo que las entidades se
alimentan de sentimientos de ansiedad, etc. Y por eso se alimentan de la gente en
las iglesias. Pero la gente que va a las iglesias normalmente va allí para
experimentar paz, amor, unidad con el reino superior. Eso es lo que sienten allí, los
que lo sienten, como mi madre. Así que van allí para calmar sus ansiedades. ¿Cómo
puede la entidad alimentarse de eso entonces?

Yazhi: Todo depende de quién sea cada persona. Sin embargo, la gente suele estar
en un estado mental y de vibración tan bajo que incluso una iglesia es un lugar
elevador para ellos. Pero son un pozo de baja vibración para otras personas. Algunas
de las personas de alta vibración pueden filtrar las cosas malas, la mala vibración, y
permanecer allí sólo disfrutando del arte, si se puede llamar arte a un moribundo en
una cruz sangrando y sufriendo.

Todo depende del punto de vista y de lo que cada persona esté filtrando con su
conciencia y su mente.

Gosia: Sí. Pero también, muchas iglesias evangélicas o baptistas están llenas de
gente feliz aplaudiendo y cantando. A los demonios no les gustaría eso, ¿verdad?
Esa es una frecuencia más alta.

Yazhi: Ellos se alimentan de eso también porque es canalizado hacia ellos, los eleva.
Además, a veces necesitan que la gente esté en alta vibración para que cuando
sufran, sea más fuerte. A mayor felicidad, mayor sufrimiento. Es como cuidar a las
gallinas con buena comida y cobijo antes de asarlas.

Matias: ¿Te pueden matar en el astral? Quiero decir que tu cuerpo físico está en la
cama cuando viajas astralmente, pero cuando estás en el astral y luchando... ¿qué
es lo peor que te puede pasar? Además, si hay "muerte" allí, ¿la entidad dejará de
existir o simplemente " reaparecerá"?  

Yazhi: En resumen no, pero puedes ser destruido. No se te puede matar como tal,
pero lo que eres puede ser alterado por los seres de allí, y por lo que ocurra allí. En
otras palabras, es como venderles tu alma. Todo lo que te define se pierde a cambio
de algo, así que te conviertes en más de ellos, las entidades, porque elegiste adoptar
su forma de pensar. Es como ser Matrixizado y perderse en la Matrix de la Tierra.



Y puedes eliminar algo allí con armas de energía, pero sí, como has dicho,
reaparecen, pero eso te da tiempo para gestionar una forma más permanente de
mantenerlos alejados de ti y de lo que quieres proteger. En el astral todo es más
energía. Lo que puedes hacer es proteger más que simplemente eliminar.

Gosia: Entonces, si te "matan" en el astral... aquí no te pasa nada, ¿no?

Yazhi: El primer problema aquí es que la propia definición de "matado" cambia según
el reino en el que se esté. En el mundo material, la biología se "mata" y es fácil de
ver. Pero en los planos astrales, todo dependerá de las ideas y los conceptos
asociados a "matar" que pueda haber en cada uno, y cambian todo el tiempo
dependiendo de dónde estés y en qué nivel te encuentres en el astral.

En algunos lugares del bajo astral todavía se puede tener el concepto de matar y
morir tal como se conoce en el mundo material.

Gosia: ¿Se puede matar a los demonios en el astral?

Yazhi: Sí, pero todo depende de cómo. Por ejemplo, en el astral (como en cualquier
otro lugar, pero allí es más acentuado), un conjunto de ideas y apegos a ellas es lo
que crea una persona. Alguien que no es otra persona. Cuando rompes eso,
entonces matas al ser astral, demonio o lo que sea. En otras palabras, una persona
se define por el grupo de ideas que la definen. Cuando las rompes, entonces esa
persona ya no "es" y por lo tanto es aniquilada. Por eso, cuando usas un libro de
hechizos, puedes matar al demonio.

Gosia: ¿Entonces los hechizos funcionan en el astral?

Yazhi: Sí, porque pueden romper el sistema de creencias que definió y formó al
demonio como un egregor. En otras palabras, cortas su alimento egregor.

Gosia: ¿Por qué el hechizo le haría eso al demonio? ¿Por qué rompería el sistema
de creencias que formó al demonio? Es solo un hechizo... unas palabras.

Yazhi: Para ti quizás. Pero si son las correctas, pueden desencadenar otras partes
de los sistemas de creencias que forman el demonio. Es como desencadenar la ira
de alguien y luego decirle por qué es una persona terrible, haces que se derrumbe en
la desesperación. Es como enfrentarse psicológicamente a un psicópata. No puede
resistir el conocimiento de por qué lo son de verdad.

Gosia: Pero ese sistema de creencias que formó al demonio no está dentro del
demonio en sí, está en la mente de la persona/grupo de personas que lo formó. Así
que habría que romperlo en la mente de las personas, no en el demonio en sí, ¿no? 

Yazhi: Sí, los efectos pueden ser sólo temporales en el demonio, por eso pueden
reaparecer. 

Gosia: En otras palabras, no pueden ser matados de esa manera.

Yazhi: Dependiendo de lo que los alimente, a cada uno en concreto, y de lo que lo
mantenga con vida. Algunos pueden neutralizarse eliminando lo que los alimenta y
manifiesta. Algunos pueden ser destruidos si se están auto manifestando debido a
sus acciones, por ejemplo causando y alimentándose del miedo que causan. Si es el



caso.

Gosia: ¿Entonces no se lucha allí con espadas y armas, sino con hechizos? 

Yazhi: Sí, a veces funcionan, y en algunos casos si están dentro del sistema de
creencias tanto del que tiene la espada como del demonio, como por ejemplo que
éste crea que una espada puede herirlo. La mayoría en el bajo astral cree eso
porque, como dije antes, el bajo astral es sólo un reflejo de los mismos principios que
forman el mundo material.

Gosia: Entiendo. ¿Y se pueden tener moretones físicos en el cuerpo por el trabajo
astral?

Yazhi: SÍ. Porque lo que crees se manifiesta. Y también puedes creerte invulnerable. 

Y recuerda, el astral se filtra en el mundo material, ya que está justo debajo, así que
sí, puede ser algo que también se haya cruzado y te haya hecho daño.

Gosia: Ok, última pregunta por ahora. Es sobre la banca astral.

Yazhi: No sé mucho sobre banca y dinero.

Gosia: Me refiero al comercio astral y de recursos que se realiza allí, como afirman
algunas personas. ¿Es eso cierto?

Yazhi: Ah, eso es otra cosa. Eso es parte de lo que estoy hablando aquí arriba. Esos
recursos son por lo que están luchando, y en su mayoría son lo que la población
humana está manifestando, ya que esos son los creadores. Y el recurso mas
buscado es el sufrimiento y el lush que resulta del miedo.

La energía se forma con la conciencia y luego se plasma en cosas con el
pensamiento, pero para eso se necesita un alma. Y los humanos tienen lo que los
demonios del bajo astral no tienen, ¡¡un alma!! Los seres astrales comercian con
esto, sí.

Gosia: Quizás eso es lo que se está reflejando en lo físico como dinero físico
también.

Yazhi: Sí, así es, pero el intercambio es principalmente por la atención y el poder
creativo de manifestación que se "ordeña" de los humanos. Y esta es la razón por la
que el control mental es tan importante para esas entidades astrales inferiores,
porque si sólo fuera sufrimiento, la tortura y las ejecuciones serían suficientes. Sin
embargo, necesitan más que el simple sufrimiento, ya que necesitan la creatividad de
las personas con alma para que puedan manifestar las cosas y la realidad que esas
entidades quieren. Por eso necesitan tanto guiar la percepción humana y por eso
gastan tanto tiempo, dinero y energía controlando mentalmente a la población con los
medios de comunicación y con falsas narrativas históricas.


